

Sanierung der Staatsstraße ST 2281 - Antwort des Staatlichen Bauamtes Bamberg

Aufgrund vermehrt eingehender Beschwerden über den Zustand der Staatsstraße ST 2281 (Unterhaid - Staffelbach) hat die Verwaltung das Staatliche Bauamt Bamberg als Straßenbaulastträger angeschrieben, mit der Bitte, die Situation vor Ort zu überprüfen und eine Abschätzung hinsichtlich einer Gesamtsanierung dieses Straßenbereichs abzugeben. Mit E-Mail vom 21. Februar 2025 ging eine Antwort des Staatlichen Bauamtes Bamberg ein, die in Auszügen wie folgt lautet:

„Wir sind uns der erkennbaren Defizite der Fahrbahn bewusst und sehen aus fachlicher Sicht die mittelfristige Notwendigkeit von Maßnahmen zur Verbesserung der Straßeninfrastruktur. Allerdings müssen wir darauf hinweisen, dass in 2025 andere Strecken vordringlich im Fokus stehen und daher priorisiert behandelt werden müssen. Die turnusmäßigen Haushaltsrunden für Projekte in 2025 sind bereits abgeschlossen. Wir versuchen jedoch, die Voraussetzungen für eine mögliche Sanierung in 2026 zu schaffen. Dies ist aber abhängig vom baulichen Umgriff, dem verfügbaren Haushaltskontingent, der fachlichen Dringlichkeitsschichtung von Projekten und den vorhandenen Personalressourcen. Die sichere Befahrbarkeit des Staatsstraßennetzes wird durch unseren Straßenbetriebsdienst natürlich auch im aktuellen Jahr sichergestellt.“

Quelle: Amtsblatt der Gemeinde Oberhaid vom 17.04.2025